
GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 11 DE ABRIL DE 1800.

Stockolmo 22 de Febrero.

A todos los Ministros extranjeros residentes en esta corte se les ha pasado oficio previniéndoles que el 13 de Marzo concurren á Norkoping para asistir á la coronacion de S. M. y á la abertura de la Dieta. Para diputados en ella ha elegido el clero de Stockolmo al Sr. Obispo Floding, y á los Sres. Bergstein y Borg, Curas de Sta. Catalina y de Riddazholm.

Se ha dado á luz un tratado de alianza defensiva entre el Emperador de Rusia y S. M. Fidelísima, firmado en Petersburgo el 28 de Setiembre de 1799, y ratificado en Lisboa el 31 de Diciembre.

Hamburgo 3 de Marzo.

Algunas cartas de Riga suponen que las tropas rusas, que se juntan en las orillas del Báltico, van destinadas á sostener ciertos acontecimientos que se estan disponiendo en Suecia, y en los quales toma parte la corte de Rusia en fuerza de su tratado de alianza con la de Stockolmo. Sin embargo, otras noticias aseguran que á principios de Abril llegarán á Riga muchos transportes ingleses, en los quales se embarcarán para Inglaterra dos divisiones del ejército ruso. Las otras dos se embarcarán en Revel en buques rusos. La gazeta de Cracovia refiere que cada una de dichas divisiones consta de 9 batallones de infantería, un esquadron de húsares, 2 compañías de artilleros y una de gastadores, que forman un total de 9600 hombres por division.

Se ha publicado el siguiente artículo en gazeta de Petersburgo: „Aunque el ejército del General Suwarow abandona la Alemania para volver á Polonia, no se debe inferir de ello que nuestro Soberano ha desistido de sus proyectos contra Francia, ni que se separa de la colicion. Si algunas diferencias de opiniones ó intereses han motivado la retirada de nuestras tropas, poco importa á la causa general que sirvan en las orillas del Rhin ó en las costas del Océano, con tal que se desempeñe el grande objeto de la guerra.”

Añaden algunos que efectivamente el ministerio ingles acaba de ajustar con el gabinete de Rusia un nuevo convenio, por el qual se obliga el Emperador á enviar á Inglaterra un ejército numeroso, que se embarcará en Revel y Riga.

Augsburgo 28 de Febrero.

De Viena escriben que el Embaxador de Constantinopla residente en aquella corte ha recibido por un extraordinario la noticia de que el Gran Visir se ha apoderado de un castillo inmediato á El-Arisch, en el desierto, en el qual habia 200 hombres de guarnicion. Parte de ella consiguió retirarse sin pérdida. Igualmente, en gazetas de Alemania se ha impreso una carta de Constantinopla, que con fecha de 25 de Enero refiere la toma de la plaza de El-Arisch, contra la qual envió el Gran Visir 1200 hombres, que mandados por el Baxá Mustafá emprendieron el sitio de aquella fortaleza, la batiéron en brecha, y la tomaron por asalto. La guarnicion, que constaba de 300 franceses y 300 árabes, fué pasada á cuchillo, excepto el Comandante frances y unos 100 oficiales, que se han enviado á Constantinopla. Otras cartas añaden que habiendo el General Kleber perdido la esperanza de poder mantenerse en Egipto, propuso capitular ofreciendo evacuar aquel país con todas sus tropas. Convino en ello el Gran Visir; y quando salió de allí el correo con estas noticias para el Gran Señor, quedaban ámbos Generales extendiendo los artículos de la capitulacion.—La variedad que se advierte en estas noticias, es para muchos un motivo de dudar de su verdad.

Viena 1 de Marzo.

El Archiduque Juan, hermano 5.º del Emperador, irá al ejército del Rhin.

Si merecen crédito algunas cartas particulares de Turquía, la sublime Puerta, de acuerdo con el Comodoro ingles Mr. Sidney-Smith, ha concluido un armisticio por algunos meses con el General Kleber. Despues de haberse dicho estos dias que los franceses no pudiendo sostenerse en Egipto por haber perdido la importante plaza de El-Arisch, habían consentido en evacuar todo aquel país: se asegura ahora que el convenio entre el General Kleber y el Gran Visir no se ajustó sino en fuerza de los preliminares de paz adoptados entre la Puerta otomana y el gobierno frances, y firmados á fines de Diciembre. No se saben sus condiciones: pues únicamente se dice que se concede á los franceses el paso libre con todos los auxilios y la seguridad posible para restituirse á Francia. Pero nada ha publicado aun de oficio esta corte en orden á las varias noticias de Egipto que se han divulgado estos dias.

Wesel 4 de Marzo.

Al paso que algunas gazetas aseguran haberse firmado el tratado de subsidios entre el gobierno británico y la corte de Munich, segun el qual pone el Elector á disposicion del Rey de Inglaterra 1200 hombres por 3 años, suponen otras que aquel Príncipe, desde que han salido de sus estados los rusos, se muestra inclinado á renovar sus enlaces de amistad con Francia, ó á lo ménos no quiere indisponerse mas con aquella potencia: y así dudan muchos de que el Elector ratifique dicho tratado.

El ministerio austriaco contestó á las proposiciones de paz del gobierno frances enviándole otras; y la respuesta á estas últimas, es la que lleva ahora á Viena el General Stippschutz.

Acaba el General Starray, que manda los cuerpos austriacos apostados

entre el Necker, el Mein y el Nidda, de dar orden para que se doble el cordon de puestos avanzados á orillas del Rhin y del Mein.

Confirman los avisos de Riga que en las costas del Báltico se junta un ejército ruso, que se embarcará para Inglaterra.—El cuerpo de la misma nacion, que al mando del General Lascy estuvo destinado para reforzar el de Suwarow, ha recibido orden de Petersburgo para internarse en Rusia.

Los Estados del Círculo de Franconia no han consentido en levantar tropas por cuenta de los ingleses; y han acordado al mismo tiempo que los cuerpos de milicias no se empleen ni sirvan en el Bergstrass sino en caso de invasion enemiga.

Stutgard 5 de Marzo.

Se asegura que el Margrave de Baden niega su contingente para el ejército del Imperio.

Todos los días se publican algunas noticias del Feld-Mariscal Suwarow, de las cuales pocas se verifican. La que ahora corre es que ha muerto repentinamente de apoplejía en Cracovia. Dícese tambien que el Emperador de Rusia se ha opuesto al matrimonio del hijo de dicho General con la hija del Duque de Curlandia.

Francfort 8 de Marzo.

El General austriaco Conde de Kollowrath ha transitado por Augsburgo para el cuartel general de Donaueschingen, adonde lleva, segun dicen, pliegos de suma importancia relativos á las negociaciones entre Francia y Austria, y contienen la respuesta de la corte de Viena á las últimas proposiciones del gobierno frances.

Las noticias mas recientes de Constantinopla confirman que reyna una enfermedad contagiosa en el serrallo, del qual ha tenido que salir el Sultan para habitar su palacio de verano. En 15 días murieron en el harem 70 mujeres.

Lóndres 5 de Marzo.

Háblase mucho en las gazetas inglesas de la invasion hecha por un cuerpo de tropas rusas en las comarcas septentrionales de la Tartaria china.

Ya habrá salido de Plimouth el armamento mandado por Mr. Eduardo Pellew. Aunque la voz pública es que se dirige contra las costas de Francia, hay motivos para creer que lleva otro destino.

Han llegado á varios puertos ingleses órdenes del gobierno para que inmediatamente se pongan en estado de servir todos los barcos chatos.—La esquadra de Torbay saldrá tambien á reforzar la que cruza á la altura de Ouessant baxo las órdenes del Almirante Gardner; y luego que esten reunidas, quizá volverá á tomar su mando el Almirante Bridport.

Ha empezado á executarse la ley que manda á los panaderos no vendan pan sino 24 horas á lo ménos despues de sacado del horno.

Un prebendado de Durham ha descubierto que la harina amasada con agua de salvado produce una quinta parte de pan mas que amasada con agua comun. Debe repetirse esta experiencia con tanta mayor razon quanto que el salvado, que en ella se emplea, puede todavía aprovecharse en otros usos.

Por uno de los últimos parlamentarios llegados de Francia se ha sabido que solamente del puerto de Burdeos acaban de salir 70 corsarios.

El Conde de Artois y los demas Príncipes franceses que se hallan en Londres comiéron ayer en casa del Conde de Woronzow , Ministro de Rusia.

Expresan los últimos avisos de la India que los portugueses han consentido se entregue á las fuerzas británicas , mandadas por el General Clarck , la factoría de Goa y sus dependencias. Créese que el gobierno ingles de Bombay se trasladará á Goa , por quanto esta ciudad está mas inmediata que aquella á las nuevas posesiones que ha adquirido la compañía oriental en la costa de Malabar. Añaden las propias noticias que el Príncipe asiático Zeman-Shah , no obstante sus preparativos hostiles y su formidable posición en Lahore , ha hecho proposiciones que producirán probablemente una paz general. Del propio parecer estan sus hermanos.

De Bombay escriben que parte de una de las 3 figuras colosales de la famosa cueva de la isla Elephantiasis se derribó sin que se haya averiguado la causa. Este suceso causó mayor extrañeza por saberse que quando los portugueses se apoderáron de la isla emprendiéron destruir aquellas estatuas á cañonazos , y no lo lograron. La extensa cavidad en que se hallan , la qual está abierta en una roca muy dura , viene á ser un templo subterráneo de 80 á 90 pies de largo y 40 de ancho , sostenido por dos filas de columnas. En el fondo estan los 3 colosos: el rostro de uno de ellos tiene á lo ménos 5 pies de largo. En las cornisas hay algunas pinturas bien conservadas. Ni por los libros ni por la tradicion se puede conjeturar cosa alguna sobre esta maravillosa obra. Quizá adquirirá algunas luces sobre ella la junta formada en la India baxo los auspicios del gobierno para hacer investigaciones sobre las antigüedades del país.

En Frieston , en la costa de Lincoln , se ha cogido dias pasados un unicornio de mar , especie de pescado muy comun en la embocadura del Nilo ; y es ahora la primera vez que se ha encontrado en los mares del Norte.

Haya 10 de Marzo.

Son muchas las conjeturas que aquí se hacen sobre la expedicion que á un mismo tiempo se está preparando en los puertos de Inglaterra y en los del Báltico. Como los departamentos franceses del Oest se han pacificado ya , no es de creer que los preparativos de los ingleses se dirijan contra Francia ; y así puede juzgarse que se disponen contra Holanda. En vez de desembarcar en nuestras costas , en las quales hallarian mucha resistencia , es probable que los anglo-rusos entren por el Weser , y quizá por el Ems ; y reforzados con tropas del Imperio penetrarán por la parte septentrional de Holanda , el país de Groninga , la Frisia y el Ower-Issel : bien que para esto tendrian que pasar por la línea de demarcacion ó neutralidad señalada por la corte de Berlin.

El dia 4 celebráron junta los accionistas de la compañía de las Indias orientales , y en ella se reconoció que las circunstancias no eran favorables para hacer en sus estatutos las mudanzas que previene el artículo 247 de la constitucion hática ; y en consecuencia se acordó no tratar de este importante objeto hasta concluida la paz.

Berna 7 de Marzo.

Ha llegado á Basilea una remesa de 100⁰ uniformes y otros tantos pares de zapatos para el ejército frances.

La presentacion del Ministro frances Reynhart á la Junta interina de gobierno se hizo con grande aparato. La guarnicion se puso sobre las armas, y la carroza del Ministro iba rodeada de un acompañamiento numeroso, y precedida por un cuerpo de caballería con música. Finalmente, se observáron las mismas ceremonias que se practicaban en Francia en tiempo del Directorio ejecutivo.

Un cuerpo de 260 húngaros está en marcha para el Rhin.

Strasburgo 12 de Marzo.

El General Moreau no se detuvo mas que un dia en Maguncia: de suerte que una diputacion de los Magistrados de Francfort, que pasó á aquella ciudad para cumplimentarle, no le encontró ya en ella.

Dícese como cosa positiva que el gobierno frances ha declarado que no firmará la paz hasta haberse estipulado en los preliminares la cesion de toda la izquierda del Rhin.

Hay noticias de que todo el ejército ruso ha entrado ya en Galitzia, y que el General Suwarow ha llegado á Lemberg.

Las tropas austriacas, que forman el ala izquierda del ejército de Suabia, y hace algunos dias se habian reunido, han vuelto ahora á sus anteriores acantonamientos.

Paris 16 de Marzo.

Por decreto de los Cónsules se suprimen las 5 compañías de guias de á caballo, que se mandáron formar el 10 de Agosto del año último; y se crea en cada ejército una compañía de dragones, que se nombrarán Guardias del General en xefe.

Se ha publicado otro decreto concebido en estos términos: „Considerando los Cónsules de la República que los prisioneros de guerra estan confiados á la humanidad de las naciones en cuyo poder los ha puesto la suerte de las batallas, mandan que los Ministros de Guerra y Marina aseguren por todos los medios que esten en su poder la manutencion y vestido de los prisioneros de guerra rusos, austriacos é ingleses. Cuidarán de que se les trate con todos los miramientos que sean compatibles con la seguridad pública; y adoptarán todas las medidas que se requieran para acelerar el cange de prisioneros.”

El primer Cónsul hizo ayer en el campo de Marte la revista de las tropas que hay en Paris: le acompañaban varios Generales y otros muchos oficiales. Los otros dos Cónsules, Cambacerés y Lebrun, viéron la revista desde el balcon de la Escuela militar. Fué grandísimo el concurso que asistió á aquel parage con este motivo.

Muchos jóvenes de esta ciudad se han reunido para formar un cuerpo de voluntarios de á caballo, que se vestirán y mantendrán á su costa, y cada uno llevará un criado que sea apto para las fatigas de la guerra. Luego que esté formado este cuerpo, se presentarán sus individuos al primer Cónsul Bonaparte, ofreciendo servir en la próxima campaña hasta mediados de Octubre de este año. Solicitarán que en quanto sea posible los empleen en la misma columna que mande el primer Cónsul. Elegirán entre sí mismos sus oficiales, escogidos sin duda entre los Coroneles y demas oficiales de toda graduacion que se han alistado ya en este cuerpo como voluntarios.

Por el telégrafo se ha comunicado el siguiente aviso: „*Brest 13 de Marzo por la tarde.* Un navío inglés de 64 cañones se ha perdido delante de este puerto. Su tripulación se salvó.”

Génova 1 de Marzo.

El primer Cónsul de la República francesa ha confirmado el nombramiento que el General en jefe Massena hizo de los Generales Soult y Suchet para Tenientes Generales de su ejército. El primero mandará el ala derecha, y tiene su cuartel en Génova. El segundo, que manda el centro, tiene el suyo en la Pietra.

Se ha reforzado considerablemente la línea; y se regula en 20⁰ hombres el número de tropas que guarnecen las alturas desde esta ciudad hasta Savona. Este último pueblo está en el centro de dicha línea, y por esto no tardará en transferirse allí el cuartel general del ejército.

Los austriacos no se adelantan. Tampoco tienen sitiado, ni aun bloqueado, el castillo de Gavi, sin embargo de quanto aseguran las gazetas de Alemania; ni pueden los enemigos sitiarlo hasta que se apoderen de las alturas inmediatas á la Bocchêta.

Esta Junta de gobierno se compone actualmente de los 5 nuevos vocales el ex-Dux Cambiazo, Gerónimo Durazzo, Pablo Celesia, Manuel Balbi y Domingo Straforello, y de los 4 antiguos Ruzza, Montgiardino, Rivarola y Montebruni.

Han entrado finalmente en este puerto algunas embarcaciones con víveres, y se esperan otras muchas, cuya llegada se desea con ansia, pues hasta ahora no se ha remediado la escasez.

Florençia 22 de Febrero.

Tres medias galeras, y otras dos embarcaciones de Córcega, han apresado 13 barcos mercantes, que iban á Liorna, y á una polacra que navegaba con bandera siciliana.

En Milan se ha publicado una memoria aprobada segun se cree por el gabinete de Viena, en que se intenta dar por válida la venta de los bienes eclesiásticos hecha durante el gobierno republicano. Además se asegura no solo que no se restituirán á sus antiguos poseedores los conventos ni las fundaciones, sino que el Emperador mandará continuar la venta de este género de fincas.

Madrid 11 de Abril.

En el regimiento de Reales Guardias Walonas se ha servido el Rey promover á Alférez de granaderos al de fusileros D. Joseph Ramirez de Arellano; y en el Real cuerpo de Artillería á Teniente al Subteniente graduado de Teniente D. Pablo Sanchez.

S. M. se ha dignado promover á Portaestandarte en el regimiento de Farnesio al Cadete D. Elias Cantalapedra: á Alférez en el de España al Portaestandarte D. Tomas Amaya; y á Ayudante en el de Santiago al primer Teniente D. Joachin Garay.

El dia 5 de Abril á las nueve y tres cuartos de la noche falleció en esta corte, de edad de 70 años, el Exc. Sr. D. Agustin Lancáster, Duque de Lancáster, Grande de España de primera clase, Gentilhombre de Cámara de S. M. con ejercicio, con honores de su Consejo de Estado, caballero

Gran Cruz de la Real y distinguida órden de Carlos III, Comendador de Valdepeñas en la de Calatrava, Teniente General de los Reales exércitos y Capitan de la Compañía italiana de Reales Guardias de Corps: habiendo servido á S. M. por espácio de 57 años, de Cadete y Subalterno en el regimiento de Reales Guardias de infantería Española: de Exênto en la Compañía Española de Reales Guardias de Corps: de Córnel del regimiento de caballería de Algarbe: de Brigadier, Mariscal de Campo y Teniente General. Estuvo en toda la campaña de Portugal; en el bloqueo y sitio de Gibraltar, mandando la brigada de caballería de la Reyna, y en las dos primeras campañas del Rosellon de Mayor General de la caballería. Mandó despues en segundo el Principado de Cataluña, hasta que fué nombrado en propiedad Capitan General de él, con el gobierno político y militar; y finalmente fué llamado por S. M. al lado de su Real persona, que guardó como Capitan de sus Reales Guardias de Corps. Su genio dulce y afable, su natural propension á la beneficencia, particularmente con los pobres, á quienes siempre escuchaba y socorria, y su verdad y constancia en la amistad, ganaron el corazon de quantos le tratáron: su zelo y exâctitud en el desempeño de las obligaciones, le acreditaron buen servidor de S. M., su desinterés y limpieza en el manejo de los intereses merecieron el elogio general de todos: su piedad y religion fué siempre bien conocida. Pero su pñenda característica fué el amor, respeto y obediencia á los Soberanos. Distinguido por SS. MM. con las pruebas mas claras de su Real predileccion y singular aprecio, supo manifestarlas lo conveniente para dar á conocer su humilde agradecimiento, y ocultarlas quanto convenia para no suscitar emulaciones y resentimientos. En la corte, en el exército, en las provincias, y aun en el lecho de la muerte, mostró que en su corazon existian íntimamente unidos, el amor mas confiado y tierno, y el respeto mas profundo y obediente á los Soberanos.

Circular declaratoria de la Real Cédula de 17 de Julio de 1799 y sus capítulos 2.º, 4.º y 5.º sobre el modo y forma de cumplir los contratos estipulados antes de su publicacion, y los posteriores á ella. Se hallará á 4 quartos en el despacho de la imprenta Real.

Por la audiencia del Sr. D. Juan Antonio Santa María, Teniente Corregidor de esta villa, y escribanía de D. Joachín Gonzalez de Castro, se venden las siguientes tierras, pertenecientes al Real colegio de niñas de la Paz de esta corte. Una junto á la huerta del Prado Longo, de haber 1920 estadales, tasada cada fanega á 1500 rs. Otra en la Torca y el Alamo de Barragan, de haber 1158 estadales, tasada cada fanega en 1300 rs. Otra en dicho sitio, de haber 1158 estadales, tasada en 1300 rs. cada fanega. Otra llamada Frontera, á la salida de Carabanchel de arriba para Getafe, de haber 2333 estadales, tasada cada fanega á 1900 rs. Otra junto al cercado de Juan de Urosa, que la divide el camino nuevo de Aranjuez, de haber 3833 estadales, tasada en 1800 rs. la fanega. Otra en Opañel, de haber 1600 estadales, tasada cada fanega á 1600 rs. Otra en los Rosales, de haber 1353 estadales, tasada á 300 rs. cada fanega. Otra frente á los tejares del camino de Carabanchel, que llaman de la Herradura, de haber 8 fanegas 1 celemin y 17 estadales, tasada cada fanega á 1400 rs. Otra en Cerrobermejo, de haber 2 fanegas y 4 celemines, tasada á 300 rs. cada fanega. Otra en Caraque de abaxo, de haber 585 estadales, tasada á 300 rs. la fanega. Otra en el cerro de la Almodovar, donde está la cruz del Caballero, de haber 1900 estadales,

tasada á 1000 rs. la fanega. Otra en el arroyo de Luche, de caber 2500 estadales, tasada á 1600 rs. la fanega. Una huerta en el Prado Longo, camino de Getafe, de caber 18 fanegas, 5 celemines y 11 estadales, tasada á 2000 rs. cada fanega, y otra tierra, parte de ella sirve de basurero cerca del portillo de Gerimon, de caber 4 fanegas, 3 celemines y 29 estadales, tasada cada fanega á 900 rs. Por la misma audiencia y escribanía se vende una casa núm. 17, manzana 104, calle de Calatrava, perteneciente á la Archicofradía Sacramental de la iglesia parroquial de S. Andres; tiene 4565 $\frac{1}{8}$ pies de sitio, y está tasada en 114,604 rs.

Se ha señalado el dia 16 de este mes, de 11 á 12 de la mañana en el pórtico de la Real cárcel de esta villa, para el remate de la casa calle de Preciados, núm. 14, manzana 396, perteneciente á las memorias de Doña María Bernarda de Quiros, tasada en 98,860 rs., y dan por ella la misma cantidad en vales Reales.

Doña Victoria de Félix, oculista en esta corte, continúa en la curacion de las enfermedades de los ojos: y ha conseguido dar últimamente la vista á muchas personas; entre ellas á algunas que viven en Madrid, y son el P. Prior del Rosario, el Coronel D. Vicente Galvez, Doña Josepha Benito, el Teniente Coronel Don Rafael de Velarde, Doña María Muñoz, el Teniente Coronel D. Tomas Daquindehan, Doña Manuela Fernandez, D. Miguel Romero dorador, D. Vicente Ortiz de Salgousen, Doña Manuela Medina, Doña Ignacia Soto y Conde, Francisco del Riego, Lorenza Medina, y otras: vive dicha Doña Victoria plazuela de S. Ildefonso, núm. 13, quarto principal; y cura á los pobres de limosna.

Discursos de S. Bernardo sobre el Cántico de los Cánticos, que son el mas excelente modelo de los oradores christianos: contienen una excelente filosofía de las costumbres; una teología mística, que todos los maestros han consultado; una ciencia sublime de Dios, en que se explican las verdades católicas, y un estímulo que conmueve al corazon. Se hallarán traducidos al castellano en la portería de S. Bernardo, y en la librería de Millana junto al Parte. Dos tomos en 4.º á 42 rs. en pasta y 38 en pergamino: en Valladolid en la de Cermefio, y en Salamanca á 40 rs. en pasta y 36 en pergamino.

Tratado de hilar, devanar, doblar y torcer las sedas segun el método de Vaucanson, por D. Joseph Lapayese, con una disertacion sobre la ventaja de dicho método respecto del antiguo por el Dr. D. Francisco Ortells y Gombau, presbítero: publicado para que se propague la perfeccion de la hilaza de la seda en beneficio de las fábricas nacionales, conforme á las Reales intenciones. Véndese en la librería de Orzel, calle de las Carretas: en Valencia en la secretaría del Real Consulado, y en casa de Minguet, en Murcia en la de Gomez, en Zaragoza en la de Monge, en Barcelona en la de Cerqueda, en Granada en la de Cea, y en Jaen en la de García. El referido Lapayese estableció este método por orden de S. M. y baxo su Real proteccion en Vinalésa, cerca de Valencia, á favor de los cosecheros que quieran abrazarle, para lo qual les franqueará gratuitamente todo lo necesario; y siendo los tornos de hilar que hay en aquella Real escuela los mejores que se conocen para comodidad de las hilanderas, perfeccion de la seda, y conveniencia del cosechero y dueños de hilazas, las personas que los quieran se dirijirán al autor, quien los mandará construir, y los remitirá al parage que se le avise por el justo precio de su coste y gastos de conduccion.

Retrato en medio pliego de marquilla del nuevo Pontífice Pio VII, grabado por D. Juan Bruneti, Romano, por el dibuxo original venido de Venecia, y está representado en el verdadero traje pontificio. Véndese á 6 rs. en la librería de Escribano, calle de las Carretas.

Retrato de Ntro. SS. P. Pio VII. Se hallará á 2 rs. en la librería de Cerro, red de S. Luis, en la de Esparza, puerta del Sol, y en el puesto del Diario, plazuela de Santo Domingo.